

Nous avons l'immense tristesse de vous annoncer le décès de notre fils adoré suite à la maladie de la mucoviscidose

Sébastien BÉE

1978-2018

Sa maman: Edmée **Loutenbach**

Son papa: Gilbert **Bée**

*C'est une chose étrange que la vie. Je l'ai aimée avec passion.
Le courage ne m'a pas fait défaut. Ma vie fut belle
et c'est à vous tous, mes parents et amis, que je le dois.*



Nos mercis et reconnaissance vont à:

Ses amis musiciens et professeurs de musique

Ses amis du poker

Ses physiothérapeutes Michel Regamey et Denis Aubert

Ses infirmières

Ses médecins et tout le personnel du CHUV et HUG

Son chirurgien: Professeur Daneloser

Que toutes ces personnes soient remerciées pour leur humanité, empathie, écoute et soutien.

Un remerciement spécial à la Société Suisse pour la mucoviscidose et ses généreux donateurs.

Nous informons qu'il ne sera pas envoyé de remerciements aux lettres de condoléances. Ce faire-part s'en charge.

La cérémonie d'hommages aura lieu le vendredi 31 août, dès 18 h 15 où nous retrouverons ses amis et connaissances à proximité du Restaurant Thai au Lac, Av. Emile-Jacques-Dalcroze 9, 1007 Lausanne où une collation sera servie.

Ses cendres seront dispersées dans le lac.

Tenue sobre souhaitée.

Un don d'organes peut sauver des vies.